

Promoteur de la protection civile internationale honoré

Autor(en): **Mathey, René**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Action : Zivilschutz, Bevölkerungsschutz, Kulturgüterschutz = Protection civile, protection de la population, protection des biens culturels = Protezione civile, protezione della popolazione, protezione dei beni culturali**

Band (Jahr): **52 (2005)**

Heft 6

PDF erstellt am: **25.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-370264>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

RÉCEPTION À L'OIPC À LANCY

Promoteur de la protection civile internationale honoré

C'est au terme de la (38^e) session du Conseil exécutif de l'OIPC que s'est tenue la désormais traditionnelle garden party. Celle-ci permet de réunir les Etats membres ainsi que des représentants des autorités genevoises, de l'UGPS et autres experts participant aux diverses actions de l'OIPC en Suisse et à l'étranger. Le DFAE était représenté à cette occasion par M^{me} Heizmann.



RENÉ MATHEY

Une brève cérémonie a permis d'honorer Milan Bodi, premier secrétaire général de l'OIPC, représenté pour la circonstance par son épouse. Pour la petite histoire, Milan Bodi a été secrétaire général de 1966 à 1987. Il a, entre autres, porté l'OIPC au rang des organismes intergouvernementaux en 1972, année au cours de laquelle elle a acquis son statut diplomatique d'organisation internationale.

Ainsi, c'est le secrétaire général actuel de l'OIPC, Nawaf Al-Sleibi, de Jordanie, qui a remis les insignes de commandeur dans l'ordre international de la protection civile à M^{me} Bodi, visiblement ému.

Cela a été aussi l'occasion pour les représentants des pays membres de prendre connaissance, voire de passer «commande», de matériel, soit de la PCI suisse ou encore de divers matériels médicaux.

□



De g. à dr.: Philippe Wassmer, directeur de la Sécurité civile, Jean-Michel Landert, col EMG, Nawaf Al-Sleibi et Pascal Gondrand, président de l'UGPS et directeur de cabinet à l'OIPC.

Remise de l'insigne de commandeur à M^{me} Bodi par Nawaf Al-Sleibi, secrétaire général de l'OIPC.

L'exposition de matériel à remettre aux pays membres.

